



Am 14., 15. und 17.05.2018 fanden die Gruppenübungen unserer drei Gruppen zum Thema Menschenrettung aus PKW statt. Das Hauptaugenmerk wurde hier nicht auf die direkte Ausführung der Menschenrettung gelegt, sondern auf die Arbeiten davor. Daher wurde im Speziellen auf die Sicherungsmaßnahmen der PKW Wert gelegt.

Vom Brandschutz über Selbstschutz und geeigneten Absicherungsmaßnahmen wurde alles besprochen. Hierfür wurde auch unser neu angeschafftes Abstützsystem der Marke Paratech eingebaut. Dieses ermöglicht ein schnelles Sichern der Fahrzeuge gegen jegliches Verrutschen und somit ein schnelleres Retten der Personen. Auf die eigentliche Menschenrettung wird bei unserem sogenannten Rescue Day genau eingegangen.

{gallery}/2018/Uebungen/MRausPKW{/gallery}